



5 Pièces

127 m²

Réf. W-04AYSK

875 000 €

Paris 19Eme

Appartement à vendre (75019)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose, au cœur du 19^e arrondissement de Paris, cette maison en triplex au caractère singulier, située au sein d'une copropriété calme et sécurisée, dans une cour intérieure végétalisée, et bénéficiant d'une configuration rare sur le marché parisien. Développée sur trois niveaux, cette maison offre une organisation particulièrement agréable, permettant de distinguer naturellement les espaces de vie et les espaces plus intimes. Sa configuration lui confère une véritable sensation de maison, tout en profitant des avantages d'une adresse parisienne. Le niveau principal ...

Engel & Völkers presents this distinctive triplex house in the heart of Paris's 19th arrondissement, located within a quiet and secure condominium, in a landscaped interior courtyard, and offering a rare layout on the Paris property market. Arranged over three levels, this house offers a particularly pleasant layout, naturally separating the living areas from the more private spaces. Its configuration creates a genuine house-like feel while benefiting from the advantages of a Paris address. The main level comprises the living areas. The additional levels can accommodate bedrooms, workspaces or ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

